



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>139 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>548-NR</b>
Prix	<b>498 000 €</b>

Fréjus

Maison à vendre (83600)

Je vous invite à venir découvrir cette charmante maison de 139m<sup>2</sup>, comprenant 6 pièces, implantée sur un terrain plat de 472m<sup>2</sup>, dans un quartier résidentiel paisible et préservé. Vous serez charmé par son entrée avec accès au garage, son salon/séjour avec plafond cathédrale, sa vaste cuisine dinatoire donnant sur une terrasse, ses 2 chambres, sa grande salle de bains avec doubles vasques, douche et baignoire, ainsi que son WC séparé. À l'étage, une mezzanine, 2 autres chambres, une salle d'eau avec WC, et une partie des combles aménagés vous attendent. Exclusivité chez Stéphane Plaza ...

*I invite you to come and discover this charming 139sqm house, comprising 6 rooms, located on a flat plot of 472sqm, in a peaceful and preserved residential area. You will be charmed by its entrance with access to the garage, its living room with cathedral ceiling, its large dining kitchen opening onto a terrace, its 2 bedrooms, its large bathroom with double sinks, shower and bathtub, as well as its separate WC . Upstairs, a mezzanine, 2 other bedrooms, a bathroom with WC, and part of the convertible attic await you. Exclusive to Stéphane Plaza Immobilier Fréjus, this property, fully fenced ...*

## STÉPHANE PLAZA IMMOBILIER FRÉJUS

17 rue du Littoral - 83600 FRÉJUS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

